

Kassel

Gefragte Portale

[05.02.2008] Die beiden städtischen Online-Portale von Kassel erfreuen sich zunehmender Beliebtheit. 2007 verzeichneten sie durchschnittlich jeweils 11.700 Besucher pro Tag. Die Internet-Auftritte wurden im vergangenen Jahr auch mit zahlreichen neuen Funktionen ausgestattet.

Die Besucherzahlen der beiden städtischen Web-Portale von Kassel sind 2007 im Vergleich zum Vorjahr um über 30 Prozent gestiegen. Dies erklärte Oberbürgermeister Bertram Hilgen im städtischen Pressedienst. Mit insgesamt 4,3 Millionen Besuchern hätten die beiden Internet-Auftritte einen vorderen Platz in der Rangfolge der nordhessischen Websites belegt. Pro Tag hätten durchschnittlich 11.700 Besucher das Portal www.kassel.de sowie das virtuelle Rathaus besucht, so viele wie nie zuvor. Im vergangenen Jahr wurden zahlreiche Neuerungen in die Websites integriert. So wird neben der fotografischen Dokumentation das Medium Video verstärkt eingesetzt. Die Rubrik „Die Woche im Rathaus“ visualisiert die weniger bekannten Termine des Oberbürgermeisters und der anderen Dezernenten. Mit der Technologie ReadSpeaker ist es möglich, sich die Internet-Seiten der Stadt Kassel vorlesen zu lassen. Auch die Dienstleistungspalette und das Angebot elektronischer Formulare wurden erweitert. Für 2008 sind nach Angaben der Stadt unter anderem verschiedene Themenportale geplant über die Umweltpolitik der Stadt, die Kulturlandschaft oder über Angebote für Senioren. Außerdem sollen RSS-Feeds zur Verfügung gestellt werden.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Kassel, Portal, Portale